



ACTA DE REUNIÓN

Colegio Pedro de Valdivia Peñalolén (CPVP) Centro de Padres (CCPP)

Tema/Asunto	Reunión del CPP 2021-2022 con Directorio Colegio PVP				
Fecha de Realización	02/08/2022	Hora Inicio	8:30	Hora Término	11:26
Modalidad	Presencial				

Participantes CPP		Participantes CPV -ISP	
Nombre	Cargo	Nombre	Cargo
Alfonso León	Vicepresidente	Ruth Percival	Rectora Colegio PVP
Jacob Guajardo	Director Deporte CPP	Pablo Valenzuela	Encargado Comunicaciones Latinoamérica ISP
Mirella Sanhueza	Director Colaborador	Silvia Constanza	Directora Ciclo Infant PVP
Angélica Mejías	Secretaria	Juan Marilao	Director Primaria PVP
		Sergio Sánchez	Director Secundaria PVP
		Rodrigo Ulloa	Director Administración PVP
		Guillermo Osorio	Director Admisión PVP
		Matías Díaz	Encargado Comunicaciones PVP

Miss Ruth indica que el cambio de horario de los recreos de Secundaria, han bajado los incidentes entre ciclos. Se espera que el próximo año, se pueda hacer algún ajuste a los horarios diferidos de entradas y salidas. Indica a los presentes la Falta de Mandos Medios tanto en lo académico como pastoral (formativo). La mezcla de profesores antiguos con experiencia y profesores sin ninguna experiencia. Hay un total de 19 profesores flotantes. Rectora menciona a ISP que es necesario invertir en personas, no en infraestructura. Lo ideal para su proyecto es sumar para el próximo 2023 a 10 profesores a la planta, faltan personas para ir armando esa estructura. Hay mucha dificultad para encontrar profesores y el colegio están sufriendo consecuencias de la eliminación de los docentes actuales. El gran desafío es encontrar profesores y que permanezcan y avancen en este nuevo proyecto educativo. Hay una capacitación (que es inversión para el colegio) para los profesores de todos los niveles, se está trabajando con los profesores con el manejo de curso y poder mejorar la relación con las familias, para ello hay dos especialistas Ma. Alicia Garay y Cecilia Vans. El desafío del colegio es agregar y trabajar mejor con las familias.

Ante consulta del CPP relacionada con el nivel que llega el bilingüismo, se indicó que hasta ahora es hasta 4° básico, y que seguirá hasta 6° básico, de ahí en adelante la enseñanza secundaria tendrá inglés intensivo.



ACTA DE REUNIÓN

Colegio Pedro de Valdivia Peñalolén (CPVP) Centro de Padres (CCPP)

Ante la solicitud del CPP en la sesión anterior, para que el colegio solicite a la Municipalidad un vehículo de inspección a la entrada y salida de nuestros alumnos y la sincronización del semáforo, Miss Ruth señala que Ricardo Astorga (encargado de seguridad) ya tomó contacto con ellos. Los nuevos letreros que puso el centro de padres, fueron puestos antes de la entrada principal con la finalidad que sea un dropoff y, que los apoderados dejen a los alumnos y sigan inmediatamente, ya que no es zona de estacionamiento, y así dar una mayor fluidez tanto en la mañana como en la tarde.

Se plantea el desafío de canalizar los mensajes del CPP, se deja especificado que Matías encargado comunicacional, realizará el envío semanalmente si es necesario mensajes del CCPP.

Ante lo planteado el semestre pasado en dos reuniones, acerca del mal funcionamiento y mala atención que presta el actual concesionario del kiosco (mismo del casino), el CPP había solicitado el cambio de concesionario en las dos reuniones, ya que en reunión sostenida el CPP con el Centro de Alumnos, éste manifestó un descontento general dentro de su ciclo. Rodrigo Ulloa señala que se les dio otra oportunidad de mejorar, y que aún no era viable que volviera a retomar el anterior concesionario, ya que la infraestructura de los kioscos ahora eran de propiedad del casino, por ello debían terminar el contrato a fin del año, y ver como funciona hasta entonces. El CPP menciona que, para el futuro, cuando haya cambio de proveedor se nos incluya en la licitación. Igual el CPP **deja en acta que NO** está de acuerdo con extender el servicio de este kiosco, ya que fue un semestre completo de mal servicio, habiéndosele indicado al concesionario de sus deficiencias y éstas siguieron, lo que perjudicó a nuestros alumnos al no ser mejoradas en su momento, y ahora nuevamente se les da otra oportunidad, esperando sea la última y que finalice este concesionario en el plazo de este año.

En el tema de la liga de fútbol de apoderados, se solicitó a Rodrigo Ulloa, tomará en consideración que el valor que están aplicando en el arriendo de las canchas a entidades externas no puede ser el mismo valor que nos cobren a nosotros, ya que somos miembros de la misma comunidad. El representante de ISP señala que es posible, y que puede ser un 12% menos para nosotros.

Uso del wifi, el CPP señala que ha tenido comentarios de alumnos y apoderados, quienes señalan que la red se cae y que usan sus propios datos móviles. Se hace mención a un informe que emitió la empresa de wifi, el que se nos solicitan se los hagamos llegar.

En relación al accidente sufrido por un alumno de infantil en uno de los túneles de este patio, se nos explicó que ya vinieron empresas para realizar una reparación, pero que este tipo de fallas es imposible detectarla a simple vista, por ahora el juego se encuentra clausurado. Se les mencionó que en la entrada peatonal que está en la entrada oriente, la barrera (pasamanos) amarilla se encontraba muy mal unida luego que fue cortada en las vacaciones para realizar otras reparaciones, tomaron nota y se arreglara hoy mismo. El CPP consulta cómo es el mantenimiento de la infraestructura del colegio, Rodrigo indica que tienen mantención preventiva y mantención correctiva, que apenas se detecta algo que necesita reparación o corrección el comité paritario reporta rápidamente lo sucedido. Juan Marilao señala que, ante cualquier problema, actúa el equipo de administración cuando es necesario. Rodrigo señala que en las vacaciones siempre hacen mantenciones preventivas. Se solicita que algún director en conjunto con Angélica pueda ingresar y observar el funcionamiento del colegio una vez al mes, para contribuir en la supervisión de la infraestructura a modo de cooperación. Se debe comunicar a las



ACTA DE REUNIÓN

Colegio Pedro de Valdivia Peñalolén (CPVP) Centro de Padres (CCPP)

familias que hay un equipo que se preocupa de los estudiantes y que se mantiene en contacto por las radios, siendo super rápido la comunicación y por ende solución de los problemas.

Pablo (ISP) sugiere que el cpp tenga un WhatsApp con los presidentes de curso, para que exista una comunicación muy rápida y efectiva, junto con esto se mantiene el correo y fortalecería la comunicación en caso de emergencia global por algún imprevisto de la naturaleza.

Muchos cambios en el colegio y quizás la comunicación no ha sido muy buena, y por lo tanto, hay desconfianza de las familias y eso molesta sobre todo el tema del Alza de los Aranceles.

El CPP solicita a Pablo Valenzuela (ISP) un reestudio y evalúe el tipo de costo, ya que con sólo el alza de la UF, la colegiatura ha subido un 10% extra, se solicita un poco de empatía económica para con los apoderados de nuestra comunidad. Solicitamos al ISP haga un estudio para poder aliviar el aumento que se dio en esta alza. Alfonso solicita que se congele la UF al menos por este año de crisis. ISP señala que el 25% de las matrículas, salió de lo que cpp solicitó, que por ahora no puede haber cambio con lo de la UF.

Pablo (ISP) manifiesta haber recibido la inquietud planteada por parte del Centro de Padres.

El CPP señala que en el contexto de este nuevo proyecto que señala miss Ruth, el que no se advierte por el apoderado, se nos había señalado que parte de la E.M saldría del colegio a un edificio externo, debido al aumento de cursos, aumento de alumnos más matrículas, y el cuestionamiento era la calidad de la educación. Miss Ruth señala del proceso que es progresivo, el proyecto del nuevo edificio localizado cerca de esta dirección, será el 2025, por ahora ella necesita mejorar el número de docentes para procurar el progreso de la educación, en esto están trabajando.

Alfonso refuerza que se tome en cuenta a la mayoría de las familias, que les cuesta pagar sus cuotas mensuales, seguimos solicitando descuentos y congelamiento a la UF.

Pablo (ISP) lo transmitirá a su equipo directivo internacional, y nos volveremos a reunir en 15 días más para poder entregar una respuesta a nuestra comunidad.

Por ahora recordar que se puede matricular en agosto con un 25% y que, más adelante veremos el resultado de nuestra petición.

FIRMAN ESTA ACTA:

Alfonso León	Vicepresidente
Jacob Guajardo	Director Deporte
Mirella Sanhueza	Director colaborador
Angélica Mejías	Secretaria